Communiqué de presse

Paris, le 5 juin 2017



La ministre de la Culture,

Hommage de Françoise Nyssen à Juan Goytisolo

Un immense écrivain nous a quittés. Juan Goytisolo, espagnol de naissance rendu citoyen du monde par la vie, voyageur inlassable, était un passeur de culture entre l'Europe, les Amériques et le monde arabe.

La France aura été longtemps pour lui une terre d'accueil autant que de création. Venu trouver refuge à Paris durant les années noires du franquisme, il y nourrit des amitiés solides, notamment avec Jean Genet, et il y travaille un style résolument singulier, imprévisible, souvent inspiré du mouvement français du nouveau roman.

Auteur de plus d'une cinquantaine d'essais et de romans, "incurable apprenti en écriture" comme il se voyait lui-même, son œuvre fut couronnée par le Prix Cervantes 2014.

Homme d'action, de réflexion et de passion, Juan Goytisolo était l'un de ceux qui incarnent sans la trahir la figure de l'intellectuel engagé.

Mes pensées vont à sa famille et à ses proches.